

Stadt Heidelberg

Antrag Nr.:
0057/2015/AN

Antragsteller: Grüne, BL
Antragsdatum: 26.05.2015

Federführung:
Dezernat II, Amt für Verkehrsmanagement

Beteiligung:

Betreff:

Autofreier Sonntag auf der B37

Antrag

Beschlusslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 17. Dezember 2015

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	25.06.2015	Ö		
Bezirksbeirat Altstadt	15.10.2015	Ö		
Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschuss	18.11.2015	Ö		
Gemeinderat	10.12.2015	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 25.06.2015

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Altstadt vom 15.10.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Verkehrsausschusses vom 18.11.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 10.12.2015

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0057/2015/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Für: Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister
Dr. Eckart Würzner

E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

FRAKTION Bündnis 90 / Die Grünen



Poststr. 18-20
69115 Heidelberg
Tel: +49 (6221) 91 466-14
Fax: +49 (6221) 91 466-12

Beate Deckart-Boller, Fraktionsvorsitzende
Dr. Sandra Detzer, stellv. Fraktionsvorsitzende
Christoph Rothfuß, stellv. Fraktionsvorsitzender
Dr. Monika Gonser
Felix Grädler
Peter Holschuh
Oliver Priem
Kathrin Rabus
Manuel Steinbrenner
Frank Wetzel

fraktion@gruene-heidelberg.de
www.gruene-heidelberg.de

Heidelberg, den 21.05.2015

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – autofreier Sonntag auf der B37

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Wir beantragen die B37 zwischen Stadthalle und Karlstor an den Sonntagen nach der Schlossbeleuchtung für den Autoverkehr zu sperren.

Begründung:

Die Schlossbeleuchtung zieht sehr viele Besucher aus nah und fern in die Stadt, von denen nicht wenige das komplette Wochenende in Heidelberg bleiben. Für sie und für die Heidelberger Bevölkerung gewinnt das Neckar- und Altstadterlebnis deutlich an Attraktivität, wenn sie die gesamte Straßenbreite zum Flanieren nutzen können, ohne vom Verkehr, dessen Lärm und anderen damit verbundenen Unannehmlichkeiten behelligt zu werden.

1. Bericht der Verwaltung
2. Aussprache
3. Ggf. weitere Anträge

**gezeichnet Grüne-Fraktion,
gezeichnet Bunte Linke**